

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#947 / 11 de octubre 2024

Fray Bentos

Invitación



## En el marco del convenio de cooperación entre la Agencia Española de Cooperación y la Intendencia de Río Negro

La Intendente Sra. Griselda Crevoisier

Invita a la población al evento donde nos recibirá en sus instalaciones el Director General de UTU Prof. Juan Pereyra.

Cierre del proyecto "Fortalecimiento de las Políticas Públicas para el Desarrollo de una Economía Circular en el Sector Madera que contribuya a una transición justa" y Cierre de la Capacitación "Digitalización en Diseño y Fabricación Aditiva para el Sector del Mueble", dictado por CETEM España (Centro Tecnológico del Mueble y la Madera), destinado a docentes de UTU de todo el país.

Contaremos con la destacada presencia del Ex Intendente Dr. Omar Lafuf.

**Viernes 11 de octubre - 15:00hs**

**Auditorio IAE - Fray Bentos**

José Batlle y Ordóñez esquina San Salvador



Fray Bentos

## Se realizó el lanzamiento del “Plan de Acción departamental de Salud Mental”



La actividad se cumplió en sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, enmarcándose además en el “Día Mundial de la Salud Mental”.

La instancia contó con la presencia de la Ministra de Salud Pública, Dra. Karina Rando y la Intendente de Río Negro, Griselda Crevoisier.

Este Plan de Acción de Salud Mental de Río Negro tiene como propósito contribuir a mejorar la salud mental de las personas habitantes del departamento mediante la definición e implementación de las estrategias más efectivas para promover la salud mental, prevenir, reducir la morbilidad y discapacidad de las personas con trastornos mentales y brindar una atención de calidad, basada en los derechos humanos, perspectiva de género y generaciones, atendiendo las desigualdades, centrada en un modelo comunitario e intersectorial del proceso de atención.

El Plan de Acción Departamental de Salud Mental (PADSM) pretende brindar una caja de herramientas a ser desarrolladas y aplicadas en el territorio y así poner en práctica políticas públicas dirigidas a garantizar el derecho a la salud. Este PADSM surge como una necesidad, para dar cumplimiento a lo establecido en la Ley 19.529 Ley de Salud Mental y el Plan Nacional de Salud Mental (MSP, 2018), y a los acuerdos entre las instituciones del medio.

Para la elaboración del Plan de Acción Departamental de Salud Mental, se parte del diagnóstico de situación realizado participativamente, tomando como marco el Plan Nacional de Salud Mental (PNSM). De esta manera, su metodología de elaboración recoge y mantiene las áreas priorizadas en el PNSM, proponiendo líneas de acción que han sido adaptadas a las características y necesidades del territorio, mediante el proceso de diagnóstico de situación.

Lejos de ser un producto acabado, es un instrumento vivo que queda como una propuesta abierta y dinámica, como lo ha sido el proceso de gestación y que se espera continúe nutriéndose con aportes que puedan surgir a partir de su presentación.

La presentación del Plan de Acción de Salud Mental de Río Negro, estuvo a cargo del Dr. Andrés Montaña, Director Departamental de Salud.

También integraron la mesa de autoridades, el ex Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; la Dra. Caroline Chang, Representante de la OPS/OMS en Uruguay; Dr. Matías Irrarrazaval, Asesor Regional de Salud Mental y Uso de Sustancias de la OPS/OMS; Dr. Elvio Riglos, Coordinador del Servicio de Salud Mental de Río Negro de ASSE; Lic. Mariana Mascareña, Directora Departamental del MIDES; Dr. Mauricio Cabrera, Director Regional del CENUR Litoral Norte de la Universidad de la República. Fueron destacadas las gestiones de la Lic. Cristina García, por Cooperación Internacional de la comuna.

Al final de la jornada la Ministra de Salud Pública, Karina Rando, visitó el futuro Centro diurno Ciudadela.



Fray Bentos

## La Escuela N° 66 “Juana de Ibarbourou” festejó su 50 aniversario



La ceremonia contó con la presencia de autoridades, docentes, alumnos, invitados y vecinos en general.

En representación de la Intendencia de Río Negro, asistió la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, siendo parte del acto desarrollado en las instalaciones de la institución educativa.



Fray Bentos



**ENTRADA \$ 100**  
Servicio de cantina.

# NOCHE DE BOXEO

**12 | OCTUBRE**  
Ex Frigorífico Anglo

## PELEA DE FONDO

Pablo Invierno vs Sebastián Pastorino

**19:00HS**  
10 PELEAS AMATEUR  
Academias de todo el País

 **Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

**DEPORTE**

   

Young

## Reunión con el directorio de la Cooperativa de Colonia El Ombú por el Proyecto de Caminería Rural Productivo



Del encuentro participaron, entre otras autoridades, la Intendente Griselda Crevoisier; el Director General de Obras, Gustavo Meyer y la Ing. Civil Silvana Mazza.

En la oportunidad se brindó información sobre el llamado a licitación para la obra, la cual comprende casi 12 kilómetros de caminos productivos; la misma se hará junto con la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP) y se extenderá desde la entrada de Ruta N° 3 a la Colonia El Ombú.

El camino tiene 6 metros de ancho, con 50 cm de banquina en cada lado, 50 cm de recargo con material granular; se hará la reorganización de los pluviales, alcantarillas, entradas para los productores, cartelería de señalización, entre otras intervenciones, que requerirán de una inversión aproximada a los dos millones de dólares.

A su vez, dicho tramo presenta 35 obras de arte, caños redondos (alcantarillas Z), cubos de hormigón (alcantarillas H).

Se demolerán 35 alcantarillas y se construirán nuevas, en el mismo lugar, con diferentes y mayor cantidad de secciones, lo que permitirá la evacuación más rápida del agua de lluvia.

Se prevén 35 entradas particulares, con sus caños redondos y cabeceas correspondientes, que van del camino a los campos privados.

Se colocarán 160 carteles indicadores de curvas, de intersecciones, de cruces de ganado, de presencia de alcantarillas en el camino y de velocidad máxima.

Young

## Se realizó la segunda jornada de plantación de árboles en el Parque Lineal



La Dirección General de Obras y los Departamentos de Higiene y Planificación, fueron los encargados de realizar las coordinaciones correspondientes.

Se plantaron alrededor de 60 ejemplares de tres especies, Ibirapitá, palmeras Pindó y Lapacho Amarillo, en el Sector 4, una amplia zona que va desde calle Artigas, a 25 de Agosto, entre 18 de Julio y Rincón.

Asistieron instituciones educativas, públicas y privadas, además de vecinos de la ciudad; por su parte OSE, efectuó actividades para los niños.

Uno de los propósitos que se busca con estas instancias, es educar sobre el medioambiente, vivenciando la naturaleza desde la plantación del árbol, el cuidado y protección del mismo.

La importancia de los árboles como seres vivos imprescindibles para el mantenimiento de nuestro ecosistema, así como también algunas características particulares de las especies que se plantaron

La Intendente Griselda Crevoisier acompañó esta jornada, al igual que el subsecretario del Ministerio de Ambiente, Gerardo Amarilla; el Director General de Ambiente, Adrián Stagi y la Arq. Lucía Hornos, por Planificación.



Nuevo Berlín

## El MABRU registró más de 600 visitas en 2024



El “Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay”, en esta oportunidad, recibió una delegación perteneciente a la escuela N° 62 “General Fructuoso Rivera” de la ciudad de Fray Bentos, de primer y segundo grado, compuesta por más de 35 alumnos.

La recorrida fue acompañada por el Alcalde del Municipio de Nuevo Berlín, Hernán Godoy.

En lo que va del presente año, se ha contabilizado un número superior a las 350 visitas de pobladores locales, turistas nacionales y extranjeros; mientras que, entre escuelas, jardines y centros CAIF, suman más de 250 niños.

San Javier

## San Javier y Puerto Viejo se alistan para la próxima temporada



Personal municipal realiza trabajos de mantenimiento en ambos lugares

A partir de este fin de semana comenzarán los controles y se brindará información turística en el ingreso al balneario, debido a la fuerte presencia de turistas que se registró en las últimas semanas.

Además, en San Javier, se vienen ejecutando arreglos en la zona de la playa local, el puerto y toda el área costera, construyéndose nuevos parrilleros, entre otras obras.